

## Sadarkan Pentingnya Mental Health, GenBI Wilayah SulSel Sukses Gelar Health Essay National Competition 2022

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.SELARASNEWS.COM](http://MAKASSAR.SELARASNEWS.COM)

Nov 13, 2022 - 13:58



**MAKASSAR** - Generasi Baru Indonesia (GenBI) Wilayah Sulawesi Selatan (SulSel) sukses menggelar GenBI Health Essay National Competition yang dimulai sejak tanggal 1 Oktober 2022.

Penutupan acara melalui kegiatan webinar pada hari Jumat, 11 November 2022 dengan mengangkat tema "Raise Community Awareness about Mental Health Issue".

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Deputi Kesehatan GenBI Wilayah SulSel melalui 2 tahap penjurian. Tahap pertama yaitu penilaian naskah esai yang telah dikirim oleh 144 peserta. Kemudian, dipilih 5 esai terbaik yang akan lanjut ke tahap kedua yaitu babak final, dimana kelima finalis akan mempresentasikan esai yang telah dibuat.

Babak final diselenggarakan pada Kamis, 10 November 2022, yang dihadiri oleh anggota GenBI Wilayah Sulsel, dan kelima grand finalis.

Adapun juri dari babak final ini adalah Nur Amin dan Andi Aisyah Alqumairah. Kegiatan ini berjalan dengan lancar, dimana di akhir acara, panitia menyerahkan sertifikat secara simbolis kepada para juri.

Sebagai pelengkap kegiatan, GenBI Wilayah SulSel menggelar Webinar pada hari Jumat, 11 November 2022, yang dihadiri oleh 195 peserta, dimulai dengan pembacaan doa oleh Fahmi dan penyampaian laporan oleh Firazh selaku Ketua Panitia, kemudian dilanjutkan dengan sambutan yang disampaikan oleh Ilham selaku Ketua Umum dan Kak Andi Tiara Putri Marasanti selaku pembina GenBI Wilayah Sulsel sekaligus membuka acara.

"Dalam rangka menumbuhkan kesadaran masyarakat khususnya generasi muda mengenai pentingnya menjaga kesehatan mental, GenBI Wilayah Sulawesi Selatan dengan tiga fungsi utama, sebagai front liners, future leaders, dan agent of change, mengadakan GenBI Health Essay Competition tahun 2022," ucap Firazh dalam laporannya selaku Ketua Panitia.

Pemateri webinar adalah Istiana Tajuddin, yang merupakan Dosen Psikologi Fakultas Kedokteran, Universitas Hasanuddin.

Ia menyampaikan materi berupa isu mengenai masalah mental yang rentan dialami oleh pelajar, seperti stress, cemas, dan depresi.

Setelah penyampaian materi, kegiatan webinar dilanjutkan sesi tanya jawab dan penyerahan sertifikat secara simbolis kepada pemateri serta sesi foto bersama, yang kemudian dilanjutkan dengan sesi quiz.

Di penghujung acara, panitia mengumumkan pemenang GenBI Health Essay Competition 2022, serta menyerahkan hadiah dan sertifikat secara simbolis kepada para pemenang.

Adapun pemenang GenBI Health Essay Competition 2022 adalah Wildan Madani dan Farah Zhafirah dari Universitas Pendidikan Indonesia sebagai juara 1, Suci Aulia Salsabila Usri dan Ichtiar Gunawan dari Universitas Negeri Makassar sebagai juara 2, serta Ericha Tiara Hutamy dan Rezi Safutri Dari Universitas Negeri Makassar sebagai juara 3.

Reporter: Lely Ameliah Sadri